



# Adelántese al Cáncer de Cuello Uterino

Cerca de 14,000 mujeres serán diagnosticadas con cáncer de cuello uterino en 2023, según la Sociedad Estadounidense del Cáncer. Los síntomas podrían no ser evidentes en las primeras etapas.

**LAS BUENAS NOTICIAS:** Si se detecta de manera temprana, el cáncer de cuello uterino frecuentemente es curable. Hacerse exámenes de detección periódicamente puede reducir enormemente sus riesgos.

**LAS PAUTAS:** Para las mujeres de 30 a 65 años, la citología de cuello uterino (citología vaginal) más una prueba de VPH (Virus del Papiloma Humano) pueden realizarse cada 5 años. La citología vaginal por sí sola requiere un examen de detección cada 3 años. Las mujeres de 21 a 29 años deberían hacerse exámenes de citología vaginal con la opción de añadir la prueba de VPH cada 3 años.



¡Hágase examinar! Comuníquese con su proveedor de atención primaria para programar estos exámenes.

